
Il giorno 08 gennaio 2012 08:41, danilo_guerinirocco@tin.it <danilo_guerinirocco@tin.it> ha scritto:  
 
Caro Federico,  
hai chiesto sincerità ......... eccola . 
 
Forse l'analisi più amara è che Governatori presenti, passati e futuri ci mettono la faccia, si impegnano 
spendendosi in prima persona ed ecco allora il bisogno di vedere sempre il  bicchiere mezzo pieno e 
lodare e valutare positivamente il loro costante lavoro  che ci consente, nonostante una timidissima crisi 
che in Italia ha colpito più che altrove , di avere ancora questi numeri . 
 
Detto ciò smettiamo di piangerci addosso e invece che parlare di problemi parliamo di soluzioni . 
 
Prima soluzione proviamo ad unirci tutti, noi LIONS, oltre agli incarichi,  altre al proprio orticello, per 
un obiettivo importante esempio concreto la raccolta di cinque milioni di euro per realizzare così un 
service che possa così dare il giusto valore all'associazione, smettendolo così di parlare e facendo 
dei fatti . Oggi in una società dove tutto corre alla velocità della luce dobbiamo prediligere il fare al 
parlare. Vantaggi visibilità , voglia di emulazione, voglia di far parte di un grande progetto e la basilare 
possibilità di aver con una importante azione di servizio influito positivamente sulla società e sulla vita 
di  chi ha bisogno. 
 
Seconda soluzione, proviamo ad innovare, non serve cambiare tutto, abbiamo un passato e delle 
tradizioni che devono essere preservate per il loro valore, proviamo a rendere meno monotone le nostre 
riunioni, portiamo valori ma ricordiamoci che possiamo servire anche divertendoci , magari 
organizziamo un aperitivo o uno spettacolo . 
 
Vantaggi la possibilità di far star bene i soci e di essere più attrattivi anche per i più giovani 
Terza soluzione, smettiamo di buttare denaro per organizzare fumose riunioni, dove tra trasferimenti 
pause ed orpelli si perde 2/3 del tempo a disposizione per concludere con un " ora non c'e tempo,  ne 
parliamo la prossima volta ",  proviamo a delocalizzare, proviamo ad usare le nuove tecnologie. 
 
Vantaggi potremmo aumentare le sessioni ed il tempo dedicato alla formazione, parlando di noi, 
trattando di lionismo anche in modo più esaustivo e frequente. Abbiamo tra i Soci molti che già 
professionalmente si occupano di questi temi, bene facciamo fare loro un service importante facciamoli 
investire in noi stessi la loro professionalità. 
 
Concludo nella certezza di aver colto il tuo stimolo positivio alla crescita di leadership, nella speranza e 
nell'ottica di aprire con la collaborazione di tutti un dibattito mediatico che porti a costruire ed a 
condividere le soluzioni proposte da tutti . 
 
Con immutata stima. 
 
Danilo. 
 


